

Muestra y Cuenta

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Tema: Mostrando y contando a otros acerca de Jesús

Objeto: Los niños proveerán los objetos. (Esto deberá ser arreglado anteriormente. Escoja varios niños dependiendo de cuánto tiempo tenga).

Escritura: Al día siguiente Juan vio a Jesús que se acercaba a él, y dijo: "¡Aquí tienen al Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo! Yo lo he visto y por eso testifico que éste es el Hijo de Dios" (Juan 1:29, 34-NVI).

¿Qué es lo que más te gusta de la escuela? ¿La lectura? ¿La escritura? ¿Matemática? ¿Deletrear? ¿Receso? Bueno, cuando estaba en la escuela, lo que más me gustaba era "Muestra y Cuenta". Siempre deseaba que llegaran los días en que teníamos que "Mostrar y contar" porque me daba la oportunidad de enseñarle a otros y contarles de algo que era realmente importante para mí.

Le he pedido a algunos de ustedes que traigan algo en esta mañana que puedan enseñarle a los otros niños y que hablen acerca de lo que han traído. ¿Quién desea ser el primero? (Dependiendo en cuanto tiempo usted tenga, permítale a algunos de los niños el tener su tiempo para "Mostrar y Contar". Deseo darle las gracias a los niños que compartieron con nosotros en la sección de "Mostrar y Contar" de esta mañana. Me gustó mucho el ver lo que trajeron y aprendí mucho de lo que dijeron. Realmente es divertido el enseñarle y contarle a otros lo que realmente es importante para uno, ¿verdad?

La Biblia nos dice de un hombre llamado Juan que le encantaba Mostrar y contar a otros sobre Jesús. La Biblia dice que un día Juan estaba junto a un grupo de personas cuando vio que Jesús venía. El dijo: "¡Aquí tienen al Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo! Yo lo he visto y por eso testifico que éste es el Hijo de Dios."

Porque a Juan le gustaba el enseñarle y contarle a otros acerca de Jesús, muchas personas llegaron a conocer a Jesús y le siguieron. Es importante para nosotros el mostrarle y contarle a otros sobre Jesús, también. Podemos mostrarle a otros sobre Jesús al hacer las cosas que Jesús nos ha enseñada a hacer, cosas como amarnos los unos a los otros, y el ayudar y ser bondadoso con otros. De esa manera las personas verán que conocemos a Jesús y eso nos permitirá el poder hablarle sobre Jesús. Podemos decirle lo que Él ha hecho por nosotros y lo que desea hacer por ellos. Sí, cada día debemos mostrar y contarle a otros sobre Jesús.

Querido Jesús, ayúdanos en esta semana a mostrar y contarle a otros ti y tu amor. Amén.